



Mit einer Radtour von Kirchheim nach Esslingen (Bild) haben die größten Genossenschaften des Landkreises am Samstag den internationalen Genossenschaftstag gefeiert. Dabei wurden mit Wernau, Reichenbach und Plochingen Standorte der beteiligten Wohnungsgenossenschaften besucht: Für einen guten Zweck erradelten die 40 Teilnehmer der Tour 3000 Euro. „Was mir an den Genossenschaften besonders gefällt ist, dass es nicht immer nur darum geht, Gewinne zu maximieren, sondern auch darum, gemeinschaftlich und demokratisch kulturelle und wirtschaftliche Ziele zu verfolgen“, sagte die Kirchheimer Oberbürgermeisterin Angelika Matt-Heidecker bei ihrer Rede zur Geno-Radtour 2012 auf dem Kirchheimer Schlossplatz.

Text: Veit/Foto: J. Wehrmann